

El Tejido de Palma: Una Tradición Viva en Semana Santa 2025 Huehuetlán

Como cada año, durante la celebración de Semana Santa, se llevó a cabo el tradicional Tejido de Palma, una costumbre ancestral que permanece viva gracias al esfuerzo de nuestras comunidades y el compromiso de las autoridades locales. Este significativo evento fue coordinado por el Director de Asuntos Indígenas, Leobardo Martínez Aurelia, quien ha trabajado arduamente para preservar y promover esta importante tradición.

A diferencia de muchos municipios donde esta práctica ha desaparecido, en nuestro pueblo continúa siendo una actividad colectiva y espiritual que fortalece los lazos comunitarios. En esta ocasión, contamos con la distinguida presencia del Presidente Municipal, Profr. Ramón Martínez Avitud, la Presidenta del DIF, Mtra. Diana Ramírez Bueno, así como directores de diversos departamentos, quienes se unieron al evento como muestra de apoyo y respeto por nuestras raíces culturales.

Delegados de las distintas comunidades participaron activamente en el tejido de palma previo al Domingo de Ramos. Las palmas elaboradas con dedicación son regaladas a los habitantes de cada comunidad para que puedan llevarlas a la tradicional bendición de palmas, en un acto único que refuerza el sentido de pertenencia y espiritualidad.

Al finalizar el evento, el Presidente Municipal expresó su profundo agradecimiento a todos los participantes, destacando la importancia de mantener vivas nuestras tradiciones y el compromiso del gobierno municipal en seguir impulsando este tipo de actividades culturales.